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在關西高中邁向百年里程碑的重要時刻，易星萍秘書作為校慶總幹事，扮演了畫龍

點睛的關鍵角色。從一開始的茫然與不確定，到成功舉辦感恩募款餐會，再到百年校慶

當日的熱烈盛況，每一步都凝聚著她與全體師生的心血與汗水。她不僅協調各項活動，

身兼多組工作，參與紀念商品組、宣傳組、跨校交流……展現過人的統籌能力與堅韌毅

力。面對龐大的活動規模與重重挑戰，她始終以感恩的心態迎接每一份支持，並帶領團

隊創造出屬於全校師生與社區共同的榮耀時刻。透過這次訪談，讓我們一同走進百年校

慶的幕後，感受那份歷經風雨後的喜悅與感動。

百年盛事的開端

陽光午後，二樓辦公室裡的易星萍秘書笑容可掬，親切地接受我們的採訪。面對第

一次參與採訪工作的我們，她始終保持著和藹可親的態度，語氣溫和，耐心回應每一個

問題，讓我們感受到她對工作的熱忱與對學生的關懷。

當我們問到易秘書，是什麼契機讓她投身百年校慶總幹事，她仔細說明，由於百年

校慶籌備期很長，跨越兩個學年度，相關人員難免有變動。百年校慶前一學年（112 學年）

她擔任學務主任，依權責擔任百年校慶總幹事。113 學年度調任秘書，然而離百年校慶

日只剩下三個月，為了減低職務異動影響百年校慶，也減輕新主任的壓力，所以由她繼

續擔任總幹事，完成這個重大的任務。

易秘書表示，百年校慶籌備歷時一年半以上，分成兩個階段，第一個階段以感恩募

款餐會為界，籌備一年，凝聚共識和經費募款為主；第二階段是重頭戲，校慶的動靜態

系列活動陸續登場。她坦言，這條漫漫長路，最焦心和茫然無力的是第一個階段，從無

到有的不確定性。不確定籌劃是否能實現、募款是否能達成、關高人是否願意共襄盛舉，

直到感恩募款餐會的熱鬧與順利完成、募款贈品的紀念酒不斷追加，籌備團隊的心終於

能稍稍篤定，更勇敢的努力下去。

過程的點點滴滴

「關西高中百年校慶，不僅僅是關高人的校慶，我認為也是社區的盛事，期望大家

策劃百年榮光
專訪百年校慶總幹事 易星萍秘書

— 採訪學生：二甲 沈姿岑、黃忻儒、劉薫涵
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能共享這個舞台，進而讓各界看到一個兼具傳統與創新、與時俱進的關西高中。」易秘

書說，這一路上受到許多人的幫助，連和關高沒有關係的人，也都伸出援手，讓籌備得

以順利邁進。每一個點頭和笑容、每一聲「好喔！」和豪氣的「沒問題！」，都深刻在

她的心裡。

百年校慶圓滿落幕，但身處其中的人，才會知道幕後的磕磕絆絆，我們問起易秘書，

如果再重辦一次校慶，有什麼想改進的部分？她說百年校慶結構龐大，許多工作夥伴都

身兼數職，一個人當好幾個人用，更何況還有原本日常的工作，尤其校慶當日許多場域

同時進行活動，雖然獲得外賓、校友和師生眾口交讚，但大家確實疲於奔命、有無法兼

顧之處。

所以她建議，如果再來一次，就不要這麼貪心，辦這麼多活動。「但 200 年校慶，

我是見不到了！」易星萍秘書幽默的說。

以百年校慶為榮

談到對百年校慶展現的成效，易秘書說她以本校百年校慶的成果為榮，以肩負校慶

的工作夥伴們為傲。在校長的帶領之下，全校師生眾志成城，也感恩各界人士的幫助，

讓大家共同完成了百年一遇的校慶。雖然認真檢討，絕對還有進步的空間和更多可以做

的事，但是她相信瑕不掩瑜。

百年校慶期間，校園的優化，是大家有目共睹的；多元精彩的系列活動豐富了校慶

年；校慶日當天熱鬧歡慶的氣氛，更獲得許多外賓、校友們的讚美。她肯定的表示：「輝

煌燦爛的百年校慶，我們做到了！」

最後用一句話總結百年校慶，易秘書說：「以感恩始，以感恩終，善的循環，再創

下一個高峰。」盼望透過這場盛會，凝聚更多力量，迎接關西高中的下一個百年。    

訪談心得：

通常我們只是單純參加活動的學生，沒想到藉由這次校刊編輯，有幸訪問到易

星萍秘書，因此能了解到學校各方面藉這次校慶機緣的改變。
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訪談過程中，我們不僅了解外觀上顯而易見的建築設計、多元的校慶相關活

動，還包含了許多平日可見的改變，例如：百年校慶 slogan「世紀關高。輝煌騰耀」

以及校名的書法字體均由書法大師賴煥琳校長親書；賴校長甚至在校慶慶祝大會的

開幕表演中，隨著新竹縣民族管絃樂團的音樂節奏起筆揮毫，揮灑出祝賀之詞。百

年校慶 LOGO 則由傑出校友羅傑「竹冶聯合設計工作室」贊助操刀設計，並協助

校徽精修。

經過這次易星萍秘書的講解，我們已不再只是單純參加運動會園遊會的學生，

而是學校重大活動的參與者，這次非常榮幸能親耳聽到秘書講解，也將這些背後的

故事和大家分享。


